

## 昨日のことを2つ紹介します

太宰府西中学校は、昨日、職員校内研修以外にも、色々な出来事がありました。そのうち2つを紹介します。

### ☆ 給食開始に向けた準備をしました

1月から始まる中学校給食に関して、様々な面から準備をしていますが、昨日は、配膳の仕方について、太宰府市教委と共に確認をしました。配膳台や食缶、食器、トレイ等を使い、人の動きを確認しています。スムーズに配膳ができるよう、担当者が知恵を絞って準備しています。子ども達が「美味しい!」と言って食べてくれたらよいと思います。



3種類の食事が出ます      トレイに3つを乗せ、順番に配膳します

### ☆ プールの授業が始まりました

昨日は「夏至」でした。一年で最も昼の時間が長くなる日、太陽が最も高くのぼる日です。調べてみますと、太宰府市の日の出は5時8分、日の入りは19時31分でした。昼の長さはおよそ14時間23分、夜の長さは9時間37分となり、昼夜の差が4時間46分となります。

学校では、昨日からプールの授業が始まりました。西中で最初にプールに入るクラスの授業を見に行きました。水温は27℃あり、入水しても寒くはなさそうでした。皆で、グルグルプール内を走り、「洗濯機」をしました。しばらく走ると水流ができ、立ち止まろうとしても止まらず流されるくらいの水流でした。皆、「洗濯機」遊びをととても楽しんでいました。水が苦手な生徒もいますが、このようにして水に慣れることは、とてもよいことです。これからしっかりと水泳の授業に取り組み、水難事故を避ける技能や知識をつけ、安全に過ごせるようになってほしいと思います。

